

山手台小だより

4月号①
2022年4月8日



2022年度本校職員

ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 御田 正勝

4月1日、本校に着任した時、山手台の桜が満開でした。そして、子どもたちの声を聞くと「今日もがんばろう!」という気持ちがわいてきます。

私はこの度、本校の校長として着任しました御田正勝と申します。山手台小学校に勤務できることを大変うれしく思っています。新しい出会いを大切に、そしてすばらしいつながりをつくりたいと思っています。見るものがすべて新しくびっくりすることばかりでした。あれから約一週間、少しは学校の様子も分かってきました。でも、まだまだ…。早く山手台小学校に慣れたいと思っています。1年生の子どもたちと同じ私も1年生です。どうぞよろしくをお願いします。

春はいつも別れと出会いの季節です。お世話になった先生方が本校を去られ、新しい先生方が赴任されました。4月7日の入学式には1年生124名を迎え、在校生はそれぞれ進級し、山手台小学校、令和4年度のスタートです!

さて、本校の学校教育目標は、「これからの時代をたくましく生き抜く子どもの育成」です。具体的には、めざす子ども像を『非認知能力』を身につけ、仲間とつながれる子ども、と定め、

- ・自分から進んで学ぶ力
- ・自分で判断し行動する力
- ・仲間と協力し合う力

を育てるために取り組んでまいります。

本年度も教職員一同、子どもたちのために教育活動を進めてまいりますので、保護者・地域のみなさまのご理解とご支援をお願いします。

スクールカウンセラーについて

本校では月に2度ほど、スクールカウンセラーが来られます。お子様の子育てについてなど、ご相談いただけますので、気になられる方はぜひ相談にお越しください。

カウンセラー来校日は毎月の学校だよりにてお伝えします。予約制となっておりますので、相談を希望される方は、教頭(072-649-1282)までお知らせください。

